



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré les vigiles à l'église du Saint-Esprit de la laure de la Trinité-Saint-Serge



La célébration de la mémoire de saint Serge de Radonège a commencé le 7 octobre 2019, à la Laure de la Trinité-Saint-Serge.

Le patriarche Cyrille a présidé la célébration des petites vêpres, suivies de la lecture de l'hymne acathiste à saint Serge, dans l'église de la Trinité, devant les reliques du saint.

Suivant la tradition, la veille de la mémoire de « l'higoumène de la terre russe », les offices ont été célébrés dans toutes les églises de la Laure. Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré les vigiles nocturnes à l'église de la Descente-du-Saint-Esprit-sur-les-apôtres.

Mgr Hilarion concélébrait avec l'évêque Lazare de Narva et de Pritchoudié, l'évêque Nectaire de Livny et de Maloarkhangelsk, l'évêque Mathieu de Souroge, le hiéromoine Nicolas (Ono), clerc du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Tokyo (Japon), des membres de la communauté monastique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46035/>